



Embajada de la República Dominicana ante la Federación de Rusia  
Посольство Доминиканской Республики в Российской Федерации

**DISCURSO EMBAJADOR DANNENBERG APERTURA DIA NACIONAL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

Estimada Sra. Tatiana Moskalkova, Defensora del Pueblo de la Federación de Rusia.

Estimado Sr. Alexander Schetinin, director para América Latina del Ministerio de Asuntos Exteriores de la Federación de Rusia.

Sres. George Fokin y Muslim Gedygushev cónsul y vice cónsul honorario de nuestro consulado honorario en San Petersburgo.

Estimados colegas diplomáticos, académicos, empresarios, estudiantes, comunidad dominicana en Rusia,

Amigos todos,

Sean todos bienvenidos a esta Fiesta Nacional que conmemora el 179 aniversario de nuestra independencia nacional.

La República Dominicana y la Federación de Rusia han forjado una historia de amistad a través de relaciones diplomáticas de más de 78 años. Nuestra amistad se basa en la sinceridad, la solidaridad y en una disposición constante para entender y respetar nuestras diferencias.

Hoy más que nunca los diplomáticos debemos de seguir siendo entes constructores de puentes privilegiando el diálogo como opción para unir y establecer lazos entre naciones.

Hace poco más de un año recibimos la visita de nuestro viceministro de Relaciones Exteriores, José Julio Gómez. En reciprocidad, saludamos el gesto de amistad que significó la visita a Santo Domingo del Director para América Latina de la cancillería rusa, embajador Alexander Schetinin, el pasado mes de diciembre.

En los últimos años observamos un notable robustecimiento de las relaciones dominico rusas en las esferas de comercio, turismo, cultura, academia y contactos interpersonales. Desde la reapertura de fronteras después de la pandemia, en agosto del 2021, y hasta la fecha, hemos recibido más de 300 mil turistas rusos incluso a pesar de que los vuelos directos entre nuestros países dejaron de operar.

Tanto o más que una actividad económica, el turismo es un instrumento que une a los pueblos, disipa diferencias y descubre cuánto tenemos en común. Nos convoca a un encuentro cultural y de nuevas experiencias del que todos salimos enriquecidos.

La bachata, uno de nuestros ritmos y bailes nacionales, se ha convertido en el ritmo de mayor crecimiento entre los bailes y ritmos afrocaribeños que les gustan a los rusos.

El número de estudiantes dominicanos que cursan estudios en universidades rusas continúa en aumento con ya más de 170 estudiantes y unos 4000 egresados. Muchos de nuestros funcionarios gubernamentales y miembros importantes de la sociedad dominicana estudiaron en Rusia.

Saludamos los cientos de rusos que han regularizado su estatus migratorio en nuestro país en los últimos dos años, enriqueciendo nuestra cultura con hermosos matices de su identidad y aportando al desarrollo económico de nuestro país.

Quiero agradecer la ayuda y los sabios consejos que hemos recibido tanto del embajador actual en República Dominicana Sergei Melik Bagdasarov, así como de su predecesor, Vladimir Zaemsky al igual que a todo el equipo del Departamento para América Latina de cancillería rusa, el apoyo brindado por el Comité Nacional para la Cooperación Económica con los Países Latinoamericanos (CN CEPLA), en la persona de Tatiana Mashkova, Ela, y Yuri, así como al Sr. Sergei Cheryomin y su equipo del Gobierno Municipal de Moscú y a la Casa de América Latina en Moscú.

Finalmente, quisiera agradecer muy especialmente a todos los funcionarios y empleados de la Embajada por su trabajo para hacer posible esta actividad y por acompañarme en la gestión de esta Misión